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Row in award list



(To award) Private Petakhonov Alexey Antonovich - electrician of tractor army repair shops
№. 21.



Award list



Наградной лист

1. Фамилия, имя и отчество: Петахонов Алексей Антонович
2. Звание: красноармеец
3. Должность, часть: электромеханик тракторных Армейских Ремонтных мастерских

№21.
Представлен к: ордену “Красная звезда”.

4. Год рождения: 1920 г.
5. Национальность: русский.
6. Партийность: член ВЛКСМ.
7. Участие в гражданской войне, последующих боевых действиях по защите СССР и

Отечественной войне (где, когда): с 12.1941 г. - Брянский фронт, с 09.1942 г. -
Калининский фронт, с 11.1943 - Второй Прибалтийский фронт, с 02.1945 г. - Первый
Белорусский фронт.

8. Имеет ли ранения и контузии в Отечественной войне: не имеет.
9. С какого времени в Красной Армии: с сентября 1940 г.
10. Каким РВК призван: Ворошиловским Районным Военным Комиссариатом г. Одесса.
11. Чем ранее награжден (за какие отличия): не имеет.
12. Постоянный домашний адрес представляемого к награждению и адрес его семьи:

(скрыто).

Краткое, конкретное изложение личного боевого подвига или заслуг

Рядовой ПЕТАХОНОВ в январе месяце изыскал трофейную электростанцию,
восстановил ее и приспособил к условиям работы в тракторных армейских ремонтных
мастерских, пустил ее в эксплуатацию.

Приспособленный трофейный агрегат повысил производительность станочного
оборудования мастерских, в январе, феврале месяцах на 20%. Одновременно с
восстановлением электростанции рядовой ПЕТАХОНОВ в январе и феврале месяцах сего года
отремонтировал электрооборудование для 40 тракторов раньше установленного срока на 120
часов.

При передислокации тракторных мастерских 12.03.1945 г. к колонне тракторов
вышла группа вооруженных немцев. Рядовой ПЕТАХОНОВ быстро занял оборону и с первых
выстрелов убил одного офицера, остальные пять человек были пленены и разоруженными
сданы в сборный пункт военно-пленных.

Партии Ленина-Сталина и Социалистической родине предан.
Рядовой ПЕТАХОНОВ достоин правительственной награды - ордена “Красная

звезда”.

Начальник ТАРМ 21
Гвардии старший техник лейтенант

(подпись) /Мац/
23.03.1945



Award list

1. Surname, name and patronymic: Petakhonov Alexey Antonovich
2. Rank: Red Army soldier
3. Position, unit: electromechanic of tractor Army Repair Shops №21.

Presented to: Order of the Red Star.
4. Year of birth: 1920
5. Nationality: Russian.
6. Party membership: member of the Komsomol.
7. Participation in the civil war, subsequent military operations to defend the USSR and the

Patriotic War (where, when): from 12.1941 - the Bryansk Front, from 09.1942 - the Kalinin
Front, from 11.1943 - the Second Baltic Front, from 02.1945 - the First Belorussian front.

8. Does he have wounds and shell shocks in the Patriotic War: no.
9. Since when in the Red Army: since September 1940.
10. What RVC is called upon: Voroshilovsky District Military Commissariat of Odessa.
11. Previously awarded (for what distinctions): none.
12. The nominee's permanent home address and the address of his family: (hidden).

A brief, specific statement of personal combat feat or merit

Private PETAKHONOV in January found a captured power plant, restored it and adapted it to
work conditions in army tractor repair shops, and put it into operation.

The adapted trophy unit increased the productivity of machine equipment of workshops by 20%
in January and February. Simultaneously with the restoration of the power plant, in January and
February of this year, Private PETAKHONOV repaired electrical equipment for 40 tractors ahead of
schedule by 120 hours.

During the relocation of the tractor workshops on March 12, 1945, a group of armed Germans
came out to the column of tractors. Private PETAKHONOV quickly took up the defense and killed one
officer from the first shots, the remaining five people were captured and disarmed handed over to the
assembly point of prisoners of war.

He is devoted to the Lenin-Stalin Party and the Socialist Motherland.
Private PETAKHONOV is worthy of a government award - the Order of the Red Star.

Head of TARM 21
Guard Senior Technician Lieutenant

(signature) /Mats/
23.03.1945






